

Le Pape dit une messe dans une ville philippine dévastée par un typhon



Tacloban, 17 janvier, (RHC).- Le Pape François a officié une messe dans la ville philippine de Taclobán, dévastée en novembre 2013 par le typhon Haiyan, qui a fait plus de 7 000 morts et a laissé sans toit un million de personnes.

Des milliers de croyants ont défié la pluie avec des parapluies et des imperméables pour assister à la messe qui a eu lieu sur une place municipale et cela malgré l'annonce d'une tempête.

Le Souverain Pontife a prononcé sa messe en espagnol. Il a expliqué qu'il avait inclus cette ville dans son programme de visite de 5 jours aux Philippines pour se solidariser avec ses habitants victimes de cette catastrophe naturelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43847-le-pape-dit-une-messe-dans-une-ville-philippine-devastee-par-un-typhon>



Radio Habana Cuba